

# „Hochzufrieden“

## Soltauer E1-Kickerinnen siegen 5:0

SOLTAU. Mit einer überzeugenden Mannschaftsleistung gewannen die E1-Fußballerinnen des MTV Soltau hochverdient mit 5:0 beim TV Jahn Schneverdingen. Neuzugang Jenny Baumann kompensierte das verletzungsbedingte Fehlen von Lena Nienaber. In der 3. Spielminute fiel das 0:1 (3.) durch ein Eigentor. Alea erzielte nach einem schönen Zuspiel von Luca Sommer drei Minuten später das 0:2.

In der 12. Spielminute schloß Jenny Baumann einen sehenswerten Alleingang zum vorentscheidenden 0:3 ab. Torfrau Mirja Hellwinkel zeigte in der 25. Minute erstmals ihr Können und vereitelte zweimal gute Einschüßmöglichkeiten der Gastgeber. Laura Möller war die Spielerin der ersten Minuten der zweiten Halbzeit. Nach ihrem Pfostenschuß (30. Minute) umkurvte sie kurze Zeit später im Alleingang die Schneverdinger Abwehr und ließ der Torhüterin keine Chance. Zwei Minuten später erzielte sie mit einem sehenswerten Flach-

schuß das 0:5. Die Schlußphase gehörte dann den Gastgebern, aber Mirja Hellwinkel hielt mit mehreren Glanzparaden ihren Kasten sauber. „Ich bin hochzufrieden mit der Leistung aller Spielerinnen. Das Team aus Schneverdingen absolvierte sein erstes Spiel überhaupt, aber schlecht war es nicht“, so das Fazit von Trainer Jörn Nienaber.



Anna Lena überzeugte in der Abwehr des MTV Soltau.